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Dopo il botta e risposta tra maggioranza e opposizione, finalmente la svolta

E' stata ripulita l'area dove
si sono insediati i nuclei Rom

..

Franco Fratellini (P.I.):
"Meglio fardi che mai.

Anche se va ribadito che
si poteva intervenire

già prima"

Pare capitolare la situazione
della presenza dei campi rom

a Bastia. In questi giorni si sono
rincorse dichiarazioni e giustifica
zioni tra (a maggioranza e ('oppo
sizione a proposito del "fossato"
che costeggia il parcheggìo, dove
si sono insediatì dci nuclei di "no
madi". I cittadini hanno lamentato
la presenza di rifiuti, un degrado
progressivo che danneggia l'im
magine di una intera cittadina, il
cattivo odore che viene emanato
nell'area. le possibili conseguen
le derivami dalla presenza di
Rom fuori il controllo delle au
torità, ed infine la possibilit.à di
trovare un rimedio al problema.
Un rimedio - è stato più volte se
gnalato - capace di soddisfare sia
l'esigenza del decoro urbano che
l'aspetto umano. Oggi la svolta
con l'intervento degli operatori.
Cosi commenta Franco Fratelli
ni coordinatore di Forza Italia a
Bastia: "Meglio tardi che mai. Un
modo di dire che in questo caso
calza a pennello. Mi riferisco al
l'ormai famoso "fosso" limitro
fo al parcheggìo che ha assunto
l'appellativo "degli zingari".
Dopo l'azione di Forza Italia che
è iniziata con la segnalazione a
fine marzo all'assessore, conti
nuata poi in consiglio comunale
con una mozione seguita da una
segnalazione all' Asl ed infine da
quella al Noe dei carabinieri oggi,
finalmente, dopo due giorni dal
botta e rispost.a a mezzo stampa

tra l'assessore e il sottoscritto in qua
lità di rappresentante dell'opposizio
ne, sono arrivati gli operai che stanno
ripulendo la zona. Una quantità di ri
fiuti enonne che offre anche sorpre
se, come il rinvenimento di statuine
del presepio. Glì operatori- continua
- si sono trovati di fronte ad un COffi-
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pito delicato e difficile da eseguire in
condizioni di sicurezza, per evitare
conseguenze dovute alla presenza
dì rifiuti pericolosi, come batterie

di auto e cemento amianto. Da non
sottovalutare anche la difficoltà che
si incontra a causa del forte e cattivo
odore che emanano i rifiuti, soprat
tutto nel momento in cui vengono
rimossi. Una esperienza aJJucinante
per gli operatori, della cooperativa
'Sopra il Muro' che, nonostante le

Andrea Tabarrini: Tutto
rientra nelle regole.
Abbiamo eseguito

i controlli.

difficoltà, starmo portando avanti
con celerità e professionalità la
pulizia del fosso. Una domanda
sorge spontanea: la giusta deci
sìone di intervenire oggi, dopo le
ripetute segnalazioni e campagne
stampa, non poteva essere presa
ad Aprile? Se c'è la volontà, le
cose possono essere fatte su
bito e bene, appena arrivano le
segnalazioni. Forse alle nostre,
visto che provengono da Forza
Italia, si preferisce rispondere
poco e quando non se ne può fare
a meno, ma sìamo tenaci e non
ci scoraggeremo per cosi poco".
Un passo indietro. Nei giorni
scorsi è andato in scena, sulle co
lonne dei quot.idianì locali, il bot
ta e risposta tra Franco Fratellini
e l'assessore Andrea Tabarrini.. Il
primo ha sottolineato che rispet
to alle presenze Rom non si tratta
di una sosta di 240re ma di un
campeggio, protratto nel tempo.
Il secondo ha dichiarato che "i
Rom sono arrivati alle 20 del 16
luglio, sono stati identificati ed
è stata intimata loro la partenza,
secondo le norme vigenti, entro
le 24 ore. Il 18 mattina si sono
recati sul posto gli operai comu
nali. Durante la mattinata sono
stat.i ripristinati ordine e pulizia
nell'intera zona. Le condizioni
del fossato che non sono impu
tabili ai rom". Comunque sia ai
bastioli interessa che l'area sia
ritornata al decoro che merita.

PoIemicasulHanoUrbanodiA~:
''L'op}Xli1ioneèbuonadla parlare"
TI prossimo 27 luglio il Consiglio comunale approverà il Puc
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vicino al Lyrick, della ex Fornace e Montedison
(10.000 mq) per attività culturali-tempo libero. TI
Piano è stato in tnQstra, per l'Umbria, neU'ambil.o
della Biennale di Venezia e ha ottenut.o, dal Poli
tecnico di Milano, il Miglior Premio 2007 (nella
specifica categoria) per la qualità urbanistica rag
giunta,

Continua i( botta e risposta tra maggioranza
e opposizione ìn fatto del Piano Urbano (il

Puc). Dopo la conferenza stampa del centrosi
nistra che ha evidenziato crisi e criticità del Pia
no, segue la risposta della Giunta guidata dal
sindaco Claudio Ri(;cì. "Abbiamo appreso del
la solita, e ormai ripetitiva, conferenza stampa
della minoranza sul Piano Urbano Complesso
di Assisi. Sembra qU3Si, per loro, che non ci sia
altro problema al mondo. Si aggraWano sugli
specchi e invece di apprezzare il progetto di
bonifica di un'area oggi degradata, i finanzia
menti arrivati il i nuovi postì di lavoro, perdono
tempo con le solìte filosofie e i "cavilli burocra
tici", minacciando tribunali di ogni tipo e ge
nere". Per il centrodestra l'opposizione svolge
solo un ruolo di disturbo invece che propositìvo
o all' ìnsegna della trasparenza. "Hanno cercato
solo di "far perdere" tempo (con osservazioni,
ben 13, tutte respìnte da Regione e Provincia)
e "bloccare lo svilupt'lo" di Assisì. Scambiano
il Consiglio Comunale con Procura e Corte deì
Conti", Questa la polemica, ma dal Comune ar
rivano anche la descrizione dei fatti: "Lt Con
ferenzadei Servizi ha dato l'ultimo sì al Puc. La
Regione e la Provincia e Comune hanno firma
to l'aceanIo definitivo. TI Consiglio Comunale
del prossimo 27 Luglio 2007 ratìficherà il lutto
senza problemi". Sono stati assegnati al Comu
ne 2.4 milioni euro, da VE e Regione. I lavori
prenderanno il via inottobre con il "restauro"
della Ex Montedison. TI Comune finirà le ope-
re Del 2008. i privati. Del 2010. n Proinmma
prevede la bonifica di IID'" dep:Id;&t di 12
ca:.ì. di cui ìl4O'l- sri~ a •...mi --
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